

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

Una noche de fiesta, cuatro de la mañana y no tienes con quién volver a tu casa. No te queda otra opción que ir caminando a un paso rápido y rodeado de calles oscuras y solitarias. Además durante tu regreso te encuentras acompañado de un gran sentimiento de temor por lo que pueda pasar.

Nuestra propuesta para intentar solucionar en cierta medida este problema es la invención de una aplicación llamada "Back Home" cuyo propósito es tratar de acabar con el miedo de las personas en el camino hacia su destino cuando no se encuentra acompañado. Consiste en una especie de red social en la que tus seres más cercanos podrán seguir tu localización siempre que lo desees.

El funcionamiento es el siguiente: en primer lugar se programa el lugar de salida y el lugar de llegada y la aplicación estima aproximadamente el tiempo que se tarda en llegar. Después, cuando se llegue al destino final se deberá pulsar un botón que avisa a los contactos de la aplicación que ya ha finalizado el camino. Para recordar pulsar dicho botón el móvil emitirá una vibración silenciosa que solo la propia persona pueda sentir. En el caso de no pulsar el botón al final de tu camino, cuando haya acabado el tiempo estimado, la aplicación esperará 10 minutos y cuando finalicen avisará a tus contactos, de tal manera que estos tomarán la decisión oportuna. La aplicación consta de una página principal con un índice con diferentes apartados como un mapa que permitirá a los contactos seguir rigurosamente el camino de la persona.

